

Straßen sollen vollständig ertüchtigt werden

Gemeinderat Gottfrieding: Freude über einen erfolgreichen Kreisfeuerwehrtag

Gottfrieding. (ez) Bürgermeister Gerald Rost eröffnete die Gemeinderatssitzung, bei der auch zahlreiche Gäste vor Ort waren. Eingangs erhob man sich zu Ehren des verstorbenen Altbürgermeisters, Ehrenbürger, sowie Träger der Bürgermedaille in Gold Emil Gruber von den Plätzen und würdigte damit posthum sein Wirken zum Wohle der Gemeinde.

Der vorhabensbezogene Baugebungsplan „Erweiterung Solarpark Gottfrieding mit integriertem Gründungsordnungsplan“ wurde als Satzung beschlossen.

Folgenden Baugebungen wurde das gemeindliche Einvernehmen erteilt: Vorbescheid zum Neubau eines Einfamilienwohnhauses mit Garage in Gottfrieding, Dingolfinger Straße 4; Neubau eines Einfamilienwohnhauses mit Doppelgarage in Gottfrieding, Fliederweg 4; Vorbescheid zum Neubau eines Einfamilienwohnhauses mit Garagen in Hackerskofen, Zacherlweg (auf die landwirtschaftliche Nutzung der umliegenden Flächen wird hingewiesen); Bau eines Carports für ein Wohnmobil in Gottfrieding, Fliederweg 23.

Bürgermeister Rost gab die Einladung zur gemeindlichen Kommandantenbesprechung am Samstag, 12. Oktober, um 18 Uhr im Feuerwehrgerätehaus in Frichlkofen bekannt. Mit den Planungen für das Projekt Baugebungsplan Hackerskofen zum Neubau eines Feuerwehrgerätehauses und der Schaffung von Bauplätzen ist Inge Haberl betraut. Gespräche mit dem Kreisbrandrat wurden geführt, ebenso mit der Feuerwehr. Die Planungen für das Projekt Feuerwehrgerätehaus übernimmt Konrad Hausbeck. Der Hallenbau der Feuerwehr Frichlkofen liegt im Zeitplan, im Frühjahr 2020 soll diese aufgestellt werden.

Kreisfeuerwehrtag war ein Erfolg

Der Kreisfeuerwehrtag war eine großartige Veranstaltung. 132 Nachwuchsfeuerwehrlern haben sich in Gottfrieding ihrer Leistungsprüfung unterzogen. Dank ergeht an alle Mitwirkenden und Helfer, die diesen Tag ermöglichten. Die örtliche Rechnungsprüfung wurde durchgeführt. Christian Reif gab stellvertretend für die Prüfer das Ergebnis bekannt. Dabei ging er auf



Der vom Angelverein errichtete Steg am Gemeindeweiher wird eingeweiht.

Überschreitungen ein, die allesamt im Rahmen des Gemeinderates vorab die Zustimmung erteilt bekommen, wie die erhöhten Kosten für den Winterdienst, Zuschüsse für Vereine und Anschaffungen, im Bereich Tiefbau und so weiter. Die Überschreitungen umfassen 2,89 Prozent des gesamten Haushaltsvolumens und liegen damit im genehmigten Rahmen. Die Prüfung ergab keine Beanstandungen. Großes Lob ging an den Kämmerer Günther Däullary, der eine hervorragende Arbeit leistet. Vonseiten des Gremiums erfolgte die Zustimmung zur Rechnungsprüfung.

Das Bayerische Rote Kreuz erhält erneut pro Einwohner einen Zuschuss in Höhe von 0,26 Euro. In der Bergstraße und im Rosenweg erfolgt die Ortsnetzerweiterung des Gasnetzes.

Neuer Schießstand eingeweiht

Bürgermeister Gerald Rost sprach sich erneut dafür aus, dass in der Gottfriedingerschwaige die Straßen, die aufgrund der Maßnahme „Wasserleitungen“ in Mitleidenschaft gezogen sind, wieder vollständig ertüchtigt werden. Eine entsprechende Ortsbegehung soll

durchgeführt werden. Informiert wurde darüber, dass der Schützenverein Isarau Gottfriedingerschwaige seinen neuen Schießstand eingeweiht hat.

Verkehrsrechtliche Anordnungen sind erfolgt, in Ottenkofen ist das Ortsschild versetzt worden. In Weilnbach wurde die Ausfahrt geprüft, auf Drängen der Gemeinde

wird ein Teil des Hügels abgezogen, um die Sichtverhältnisse zu verbessern. Bei der Mossandl-Rallye entfällt der Wertungspunkt Hackerskofen. Bezüglich des Baugebietes Seacker ist man im Zeitplan, Vergaben werden wohl im Frühjahr erfolgen. Am Donnerstag, 10. Oktober, wird um 16 Uhr der Steg am Gemeindeweiher eingeweiht.



Gottfrieding / Mamming

Gottfrieding/Mamming. Gefunden wurden eine 1860-Trainingsjacke und ein Bund mit drei Fahrradschlüssel. Der Verlierer soll sich bitte im Rathaus Mamming, Zimmer 1, melden.

Mamming. Der Feuerwehrsenioren-Stammtisch findet heute Donnerstag wie gewohnt beim Apfelbeck statt.

Mamming. Altersverein Landau. Abfahrt ist am Dienstag, 8. Oktober, um 9 Uhr vom Bahnhof und dann an den üblichen Zustiegemöglichkeiten. Zuerst geht die Fahrt zum Zauberer „Waltini“. Nach der Vorstellung und dem Essen geht es mit der kleinen Arberseebahn von Lohberghütte zum

kleinen Arbersee. Hier besteht die Möglichkeit, den See zu umrunden oder im Lokal einzukehren. Rückkunft in Landau ist gegen 19.30 Uhr. An- und Abmeldung bei Traudl und Hermann Radspieler, Telefon 09951/7669.

Mammingerschwaigen. Isartaler Schützen. Schieß- und Gesellschaftsabend ist morgen Freitag ab 19 Uhr im Schützenheim. Für das leibliche Wohl wird gesorgt. Bereits ab 17 Uhr besteht auch Trainingsmöglichkeit für die Bogenschützen beim Vereinsheim.

Bachhausen. Die Eichenlaub-Schützen treffen sich morgen Freitag ab 19.30 Uhr zum Schießabend.